

Purzelbaum-Kitas zertifiziert

Projekt für die gute Entwicklung der Kinder

Vielseitige Bewegung und ausgewogene Ernährung, das sind wichtige Säulen in der Entwicklung eines Kindes. Das Projekt Purzelbaum KiTa hilft, diese kinderleicht umzusetzen. Letzte Woche wurden elf Kitastandorte im Kanton Zug neu als Purzelbaum-Kita ausgezeichnet.

Zug Während eineinhalb Jahren haben sich die Kita-Leitenden intensiv mit dem Purzelbaum Projekt auseinandergesetzt und haben vergangene Woche an einer Abschlussveranstaltung in der Kita ZugWest in Hüenenberg ihr Diplom erhalten. Purzelbaum zeigt Möglichkeiten auf, wie vielseitige Bewegung mit einfachen Materialien und ausgewogene Zwischenmahlzeiten im Kita-Alltag integriert werden können. Damit werden die Kinder in ihrer motorischen, kognitiven, sprachlichen und sozialen Entwicklung und der Entwicklung der Wahrnehmung unterstützt.

29 Purzelbaum Kitas

Purzelbaum KiTa ist ein Projekt des Zuger Aktionsprogramms «Bewegung und Ernährung», welches vom Kanton Zug angeboten wird. «Es macht Freude zu sehen mit welchem Engagement und Herzblut



Aufmerksame Zuhörer an der Verleihung der Zertifikate.

z.V.g.

sich die Kitas im Bereich Frühförderung für die Zuger Kinder einsetzen», freute sich Sarah Z'graggen von der Gesundheitsförderung beim Amt für Sport über die gezeigten Abschlussarbeiten. Der Kanton hat das Projekt Purzelbaum KiTa im Jahr 2011 eingeführt. Mit den neu zertifizierten Kitas der Institutionen KiBiZ Eichwald, Kidscare Baar, Kidscare City, Kidscare Zug, Nussbaum Kinderhaus, Montessori Kindergarten of Zug, Kinderkrippe Spatzenest 1 und 2, Kita Wölkli und der Kita ZugWest sind es nun insgesamt 29 Kita-Standorte im Kanton Zug, welche mit dem Label Purzelbaum zertifiziert sind. Weiterführende Informationen über das Projekt finden Sie ausserdem auch im Internet unter www.zg.ch.

PD/DW